



Palabras Oficiales

Presentación de lanzamiento de nuevos billetes de 500 y 1000 córdobas Presidente del BCN, Cro. Ovidio Reyes R.

Buenos días amigos periodistas y pueblo nicaragüense. En nombre del Banco Central de Nicaragua, quiero anunciar la emisión de los nuevos billetes de 500 y 1000 córdobas, serie 2019, impresos en sustrato de polímero, la cual fue aprobada por el Consejo Directivo del Banco Central en octubre de 2017.

Previamente teníamos ya en circulación los billetes en papel moneda de 500 y 1000 córdobas y también habíamos hecho la emisión de billetes de polímero en denominaciones de 10, 20, 50, 100 y 200 córdobas. En esta ocasión, la emisión de estos nuevos billetes de 500 y 1000 córdobas persigue los siguientes objetivos:

1. Fortalecer la calidad y seguridad de los billetes.
2. Abastecer la demanda del público por billetes de alta denominación.
3. Reponer los billetes que el Banco Central de Nicaragua retira de circulación por deterioro.

Esta emisión de nuevos billetes toma en cuenta los avances en tecnologías de impresión y está acorde con las mejores prácticas internacionales.

Los nuevos billetes comenzarán a circular a partir del lunes 8 de julio del presente año. Los billetes actualmente en circulación de 500 y 1000 córdobas conservan su valor liberatorio, continuarán circulando y serán sustituidos con los nuevos billetes conforme se vayan estos billetes deteriorando.

Los nuevos billetes tienen los siguientes atributos: alta durabilidad, lo cual implica ahorros sustanciales en la emisión de billetes; mayor dificultad de falsificación, ya que incorpora medidas de seguridad de última generación; y amabilidad con el medio ambiente, debido a que una vez destruido, el material de desecho de los billetes será reciclable.

Debo destacar que con esta emisión, Nicaragua será de los primeros países en contar con toda su familia de billetes impresa en sustrato de polímero.

Las dimensiones de ambos billetes son de 156 mm de longitud y 67 mm de altura, y cuentan con colores y diseños similares a los que ya se encuentran circulando. Muestran además dos firmas, la del Presidente del Banco Central de Nicaragua y la del Ministro de Hacienda y Crédito Público.

Resumo ahora las principales características del diseño y seguridad de los nuevos billetes:

Billete de 500 córdobas: es de color rojo y el diseño destaca la Catedral de León en el anverso y el volcán Momotombo en el reverso, como el billete de 500 córdobas que ya se encuentra en circulación. Las principales medidas de seguridad son las siguientes: i) Spark live, que es un sello de tinta con efecto dinámico en el anverso y reverso del billete; ii) ventana compleja con cambio de color, que muestra la imagen de la flor de sacuanjoche; iii) impresiones en intaglio con microletras, son impresiones en relieve en el anverso; iv) imagen sombreada, con la denominación del billete en el anverso; v) imagen latente, con la denominación del billete en el anverso; y vi) banda iridiscente IRIs witch, que es una banda vertical dorada en el reverso con la denominación del billete al inclinarlo.

Billete de 1000 córdobas: es de color verde y el diseño destaca la Hacienda San Jacinto en el anverso y el Castillo de la Inmaculada Concepción en Río San Juan en el reverso, como el billete de 1000 córdobas que ya se encuentra en circulación. Las principales medidas de seguridad son las siguientes: i) Spark live, que es un sello de tinta con efecto dinámico en el anverso y reverso del billete; ii) ventana compleja con cambio de color, que muestra la imagen del árbol de madroño; iii) impresiones en intaglio con microletras, son impresiones en relieve en el anverso; iv) imagen sombreada, con la denominación del billete en el anverso; v) imagen latente, con la denominación del billete en el anverso; y vi) banda iridiscente IRIs witch, que es una banda vertical dorada en el reverso con la denominación del billete al inclinarlo.

Concluyo esta intervención, agradeciendo su asistencia a este evento y su apoyo para la divulgación de esta emisión, la cual estamos convencidos que contribuirá a que la población realice sus transacciones de manera más ágil y segura.

También aquí hemos traído unas muestras de los billetes para que ustedes las puedan observar, allá están unas muestras en exposición y tenemos también aquí algunas muestras para que ustedes las puedan palpar y observarlas. Como les mencioné estaremos comenzando con la circulación de estos nuevos billetes el día 8 de julio del año 2019.

Muchas Gracias